

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 10 octobre 2012

Une journée dédiée à la prévention santé

Le Centre communal d'action sociale (CCAS) de Creil, en partenariat avec le milieu associatif et les professionnels, organise une marché santé et une soirée débat « Ensemble parlons du cancer »

Jeudi 18 octobre 2012

Marche à 14h (départ devant la Faïencerie)

Débat à 18h à la Faïencerie salle de la Manufacture

La marche, organisée par l'Association pour le dépistage des cancers dans l'Oise ADÉCASO, avec le CCAS et l'Union des randonneurs et cyclotouristes creillois permet de sensibiliser le grand public à l'importance de la prévention et du dépistage des cancers. L'ADÉCASO est partie de statistiques montrant que sur le bassin creillois les habitants de 50 à 74 ans participaient peu aux dépistages des cancers. Beaucoup ne pratiquaient aucune activité physique et avaient une alimentation trop riche en graisses et en sucres. L'idée est donc de leur proposer de marcher ensemble, pour défendre leur capital santé, mais aussi pour manifester une solidarité avec des personnes malades. La marche rassemble 11 structures (associations, CCAS...) et plus de 100 personnes. Elle est ouverte à tous. Au cours de la randonnée, un quizz santé et des discussions sur l'importance d'une activité physique régulière et la notion d' « alimentation équilibrée » sont organisés. Un goûter diététique, préparé par les différentes associations participantes, clôture la journée.



Le même jour à 18h, une conférence est organisée par le Réseau de cancérologie du sud de l'Oise, avec l'ADÉCASO. Elle s'intègre dans un dispositif national, le plan cancer II, qui insiste sur la lisibilité du parcours de soins du patient. Les intervenants exposeront aux Creillois l'offre de soins apportée par les trois grands hôpitaux du secteur : du dépistage au diagnostic, de l'action thérapeutique à l'accompagnement des patients. La soirée s'articulera autour d'un film, retraçant le parcours d'un patient, du dépistage aux soins, en expliquant les différentes techniques et les examens existants. Un débat s'en suivra, en présence de professionnels de la santé du sud de l'Oise, qui pourront répondre à toutes les interrogations du public sur le cancer et l'offre de soins qui y est liée sur notre territoire.

Contact presse : Stéphanie POISSON

03.44.29.50.58

stephanie.poisson@mairie-creil.fr

C'est maintenant !
www.creil.fr

LA VILLE
CREIL
OISEPICARDIE